

NACHRUF

Tief betroffen nehmen wir Abschied von unserem Mitarbeiter
und Kollegen

Herrn Uwe Woltmann

der am 30. November 2020 nach schwerer Krankheit
verstorben ist.

Herr Woltmann war fast 28 Jahre als Diplom-Sozialpädagoge
im Sozialdienst unseres Hauses beschäftigt.

Durch seine immer freundliche, ausgeglichene, hilfsbereite
Art und Zuverlässigkeit wurde Herr Woltmann von allen sehr
geschätzt. Mit ihm verlieren wir einen beliebten Mitarbeiter
und Kollegen.

Unsere Anteilnahme gilt seinen Angehörigen.

Wir werden ihn stets in dankbarer Erinnerung behalten.

**Geschäftsleitung,
Personalrat und Mitarbeiter*innen
des Klinikums am Weissenhof, Weinsberg**